
令和 4年度 保護者懇談会について 
保護者懇談会参加世帯数 11 世帯、回答数 11 世帯 

 

どうしてそのように思いますか 11 件の回答 

⚫ 子供同士が仲良くしていく中で 親同士の交流も必要だと思う 

⚫ 普段の送り迎えが玄関先なので、お部屋の雰囲気や子供たちの普段の様子を見られてよかったで

す。同じクラスのお友達やお母さん、先生とも年度が変わって早い時期に話をする機会が持てた

こともうれしかったです。 

⚫ 保育園での子供の様子を見る事ができたから。 

⚫ 園での様子を見ることができた。 

⚫ なかなかこういった機会はないから 

⚫ いつも連絡帳で様子を教えていただいていますが、実際に見るとさらに雰囲気などが分かるので

安心しました。 

⚫ 家とは違う様子でがんばっている姿も見れましたし、先生方のご苦労もわかって感謝の気持ちで

いっぱいです。 

⚫ 保育の様子、他のお友達とのかかわり、他のお友達の保護者の方、ふだんではなかなかわからな

いこともあったのでよい機会でした。園とも他の保護者の方とも少し近くなったなぁと思いま

す。 

⚫ こどもの事や私たちのことを先生たちと話すのはいいと思います。 

⚫ 子ども達の成長の姿が見られれば十分だと思いました。 

⚫ みんなでいろいろなお話を聞いて、自分の事とほかの子供たちのことも聞いたから、よかったと

思います。そして学校で 1 日どうやってすごしたのもわかってとてもいいと思います。 
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コロナ禍でしたが、

懇談会を開催してよかったと思いますか

はい いいえ どちらともいえない
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開催日は適当でしたか

はい いいえ どちらともいえない
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開催時間(約1時間30分)は適当でしたか

はい いいえ どちらともいえない
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園での様子をお話

お家での様子をお話

ひまわりの種植え

給食(お弁当)参観

懇談会の内容で

良かったものを教えてください
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職員の対応はよかったですか

はい いいえ どちらともいえない



どうしてそのように思いますか 9 件の回答 

⚫ 飾らないふだんの様子がわかり安心しました。人が来るからと用意された場ではないところがと

てもよかったです。 

⚫ みんなで話してる中で アドバイスを入れてくれたのが 参考になってよかったです。 

⚫ 子供の普段の様子はもちろん、先生自身のことも話をしてくださって、より身近に感じられまし

た。 

⚫ 緊張しながら行きましたが、気づけば緊張もなくなり楽しく過ごせました。きっと、先生たちの

保護者に対する目配り気配りがあったからだと思います。 

⚫ 子どもが 2 人なので、母の姿を見たら反応してしまうからと見えない様に配慮して下さった。 

⚫ たまにしか合わないお母さんたちともレクレーションでコミュニケーションが取れたので良かっ

たと思います。 

⚫ 色々なお話を聞けたのでよかったです。 

⚫ 先生たちも盛り上げてくれたところ 

⚫ いつもおべんとうのこととか、やってくれたりほかの子供たちのおかあさんとかといろいろおは

なしをきてみたり、とてもいいかなと思いました。 

 

ご感想をいただけると幸いです 6 件の回答 

⚫ 先生方から子供の普段の様子をたくさん聞くことができ、改めてよく見ていただいているなと感

じありがたい気持ちになりました。先生方が成長を一緒に喜んでくださることに感謝です。今後

ともよろしくお願いします。 

⚫ いつもその子一人一人に合わせて見てくだるところがうれしいです。 給食参観なんて貴重な体験

で楽しかったです！ 

⚫ 日頃からお世話になっています。わが子の成長を共に見守ってくれていて、同じようにかわいが

ってくれていることがより伝わる会でした。いつもありがとうございます。 

⚫ 子供の様子を見る事ができとてもよかったです！ いつも写真などで見る姿とはまた違い、しっか

りやってるんだなと成長を感じました。同じクラスのママのお話を聞けて、どこの家もおんなじ

感じで安心しました（笑） 

⚫ ひまわりの種植えもいいけど、もっと時間があれば子どもたちと水遊びやいろいろやってみたい

です。 

⚫ 6 ヶ月に 1 回くらいみんなでいろいろな子ども達のことを保育者と相談することがいいと思いま

す。 

 

ご意見ご要望などありましたらお教えください 1 件の回答 

⚫ これからも小規模ならではの行事を楽しみにしてます！ 


